

Piratenpartei Deutschland

Vorstand 11 - Sitzungsprotokolle #36937

29. Vorstandssitzung des 11. Bundesvorstands am 05.10.2017

11 October 2017 17:37 - Gabriele Biwanke-Wenzel

Status: Genehmigt	
Priority: Normal	
Abstimmung Kristos: Abwesend	Abstimmung Patrick: Abwesend
Abstimmung Michael:	Abstimmung Steffen: Ja
Abstimmung Alex: Abwesend	Abstimmung Carsten: Ja
Abstimmung Thomas: Ja	Abstimmung Lothar: Ja
Description	
1. Vorstandssitzung des 11. Bundesvorstands am 05.10.2017	
Uhrzeit: ab 21 Uhr	
Ort / Art der Sitzung: Öffentlich / Mumble	
Versammlungsleiter: Pakki	
Protokoll: Steffen	
Beginn: 21:01 Uhr	
Ende: 21:51 Uhr	
Anwesend:	
[[Benutzer:Pakki Patrick Schiffer]]	
[[Benutzer:Pirat-Süd Carsten Sawosch]]	
[[Benutzer:Lothar Lothar Krauß]]	
[[Benutzer:scarnet scarnet]]	
[[Benutzer:Tomatenfisch Thomas]]	
Entschuldigt:	
[[Benutzer:AIAN Alexander Niedermeier]]	
[[Benutzer:Kristos Kristos]]	
Feststellung der Beschlussfähigkeit: gegeben	
Top 1: Genehmigung des letzten Protokolls: http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/36723	
Dafür: Carsten, Lothar, Steffen, Thomas	
Dagegen:	

Enthaltungen: pakki

Ergebnis: genehmigt

Top 2: Termin der nächsten Sitzung
19.10.2017 - 21.00 Uhr Mumble

TOP 3: Bericht des Vorstandes

pakki

Wahlkampf

Wahlkampfparty in Berlin am 24.09.

Interviews

Buvo-Sprechstunde am 25.09.

Wahlkampf-Orga Analyse am 27.09.

KMV Düsseldorf am 30.09.

Pressesitzungen

Carsten

Stammtisch Hannover

BTW Hannover

Vorstandssitzung RV Hannover

Organisatorisches

Kristos

Alex

Lothar

Finanzen:

Kontostände: 563.845,89

Beitragskonto: 222.146,62

GLS Hauptkonto: 64.653,51

GLS Tagesgeld: 234.733,28

GLS PShop: 37.580,27

GLS WGB: 4.732,21

Verbindlichkeiten: 321.822,57

Beitragsanteile Untergliederungen: 17.825,42

Rücklagen Parteienfinanzierung: 197.451,27

Rücklagen SM-Club Sage: 32.753,70

BTW-Budget: 73.792,18

Stand Rechenschaftsbericht 2016:

Beim Wirtschaftsprüfer:

BY, BB, HH, HE, RP, SN, ST, SH, TH

Noch offen:

BW, BE, HB, MV, NI, NW, SL

Es ist Oktober!

Arbeit am Rechenschaftsbericht

Übliche Mumble-Runden Schatzmeister und Beitragskonto

Tagesgeschäft

Steffen

Wahlkampf/Infostand, WK-Party, Stammtisch Regensburg, Arbeitssitzung

Thomas

Mitglieder 10883

4980 stimmberechtigt

98 schwebende

Arbeitssitzungen, Tickets, BPT Orga

TOP 4: Anträge

[21:]

4.1 Antrag auf Unterstützung von <https://savecodeshare.eu>

|Antragstext =

Hi,

auf Anregung von Patrick stelle ich den Antrag, die Initiative auf <https://www.savecodeshare.eu/> zu unterstützen. Es handelt sich um eine Initiative der FSFE mit dem Hintergrund, dass die EU eine Richtlinie plant, die Codeportale für freie Software wie GitHub gefährden, weil jeder Code schon beim Hochladen auf Urheberrechtsverletzungen geprüft werden soll.

Grüße,

Alex

Link Redmine / OTRS = <https://verwaltung.piratenpartei.de/issues/36790>

|Dafür =

|Dagegen =

|Enthaltung = Lothar

|Ergebnis = Umlauf folgt

|Zusatz =

|Zuständig =

|Anmerkung = kam kurzfristig rein, es konnte sich nicht damit befasst werden, Bitte um etwas Zeit vorgeschlagen für Umlauf; Vorschlag Antragsänderung für Umlauf - macht Pakki

[21:]

4.2

|Antragstext = NÖ-Teil

Link Redmine / OTRS =

|Dafür = Thomas, Carsten, Lothar, Steffen, pakki

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis = angenommen

|Zusatz =

|Zuständig =

|Anmerkung = personelle Dinge

TOP 5: Sonstiges/Fragen an den BuVo

Termine:

BPT mit Vorstandswahl Regensburg 21.-22.10.2017

Marina Kassel 26.01. - 28.01.2018

BPT: Kinderbetreuung noch nicht gesichert - wer kann?

Antragsmumble: Dienstag, 10.10.2017, 21 Uhr im Mumble: Diskussion. SÄA003 - sofern die AKo den Antrag zulässt, mit Michael Ebner

Offenes Mumble (SM-Club trifft sich zu BPT-Finanzanträgen) - 11.10.2017 20:00 Uhr

Fragen an den BuVo:

Ist für den BPT Zeit für Gespräche/Aussprache?

ist vorgesehen, anhängig von der TO, die beschlossen wird: http://wiki.piratenpartei.de/Bundesparteitag_2017.2/TO

2 Stunden sind vorgesehen, alles weitere beschliesst die Versammlung

Wie geht es mit dem Bundespressesprecher weiter?

Wird noch dran gearbeitet

Wo wurde die WK-Analyse letzte Woche kommuniziert?

Bitte packt solche Termine in den Wikikalender und auf MLs (z.B. Aktive/Vorstände)

Frage zum SÄA http://wiki.piratenpartei.de/Antrag:Bundesparteitag_2017.2/Antragsportal/S%C3%84A003 nach Zweck und warum jetzt?

Pakki begründet er ist Unterstützer und begrüßt die Debatte, mehr nicht

Antragsmumble zur Diskussion SÄA003 - Termin s.o.

Bastian plädiert dafür, die Aussprache zur BTW & Situation der Partei vor den Wahlen stattfinden zu lassen

alkadis wird das als mögliche VL unterstützen, solange die Versammlung das möchte

Andreas plädiert dafür, das elektronische Auswertungsverfahren zu nutzen, Michele wird da sein und ist Teil des VL-Teams

ThomasG: AV für Europawahl 2019 - wir warten noch auf Bewerbungen (Location!) für die Veranstaltung

Wer tritt wieder an? - http://wiki.piratenpartei.de/Bundesparteitag_2017.2/Kandidatur

Carsten steht im Wiki, Thomas macht es vom gestellten Anträgen abhängig ist aber grundsätzlich bereit; Lothar überlegt noch; Steffen kandidiert nicht;

Wie sieht der BuVo die Chancen, dass SÄA 3 und 12 angenommen werden?

eher nicht

Bastian: wie kriegen wir Meinungsbildung zwischen den Parteitag hin?

Diskussion BPT wird mit Antrag erwartet, BEO in BY, NRW und Schweiz weiterhin in Entwicklung/Testphase; Berlin nutzt Liquid Feedback; NDS experimentiert mit PirateFeedback

Kommunikation ist fragmentiert und müsste zusammengeführt werden

ThomasG: BundesIT läuft am Limit - wie kann das gelöst werden?

es stehen keine schwerwiegenden Entscheidungen an, Kohle ist keine da - wird der neue Buvo entscheiden müssen

um Ausschreibung wird gebeten

Mitarbeit in der BundesIT ist gerne gesehen, zentrale Zusammenlegung ist dringend nötig, sowohl Leute als auch Hardware - Thomas möchte das auch weiter vorantreiben, leider gehen uns die Leute aus

Ende: 21:51 Uhr

Nichtöffentlicher Teil
anschließend

History

#1 - 19 October 2017 19:12 - Gabriele Biwanke-Wenzel

- Status changed from *Zu genehmigen* to *Genehmigt*
- Abstimmung Carsten set to *Ja*
- Abstimmung Kristos set to *Abwesend*
- Abstimmung Lothar set to *Ja*
- Abstimmung Alex set to *Abwesend*
- Abstimmung Thomas set to *Ja*
- Abstimmung Patrick set to *Abwesend*
- Abstimmung Steffen set to *Ja*